
11 novembre 2024 

 

 

Resoconto Assemblea Comitato I.C. Pascoli 

 
Presenti alla riunione: 

genitori (facenti parte e non) del Direttivo I.C. Pascoli 
Presiedono l’assemblea il Presidente del Comitato I.C. Pascoli, sig.ra Antonella Rubino, e il Tesoriere 

del Comitato I.C. Pascoli, sig.ra Laura Quattrocchi. 

 

O.D.G: 
 
1. Andamento anno passato. Attività del Comitato e progetti finanziati 

2. Attività in programma per il nuovo anno e proposte per il 24/25 

3. Cariche 

4. Situazione economica 
5. Varie ed eventuali. 

 

 

1. Andamento anno passato. Attività del Comitato e progetti finanziati 
Andamento anno passato 
È stato un anno di crescita. Le attività realizzate sono state il Mercatino del nostro Comitato - vendita di 

manufatti, realizzati da nonni, zii e genitori dei ragazzi frequentanti l’Istituto - la vendita delle foto di 

classe di fine anno, le feste tematiche con attività giochi e nuove proposte e gli eventi “merendiamo 

insieme” tenuti all’uscita della scuola materna, con merende fatte in casa. 

I progetti finanziati per quest’anno sono stati i seguenti: “Il mio corpo in gioco” per la 
Scuola dell’Infanzia, “Scuola in fiaba” per la Scuola Primaria, “Teatrino in lingua inglese - Pop 

Music&Culture” per la Scuola Secondaria. 

La castagnata tenutasi all’Infanzia è andata molto bene, con grande partecipazione attiva da parte dei 

nonni. 

 
2. Attività in programma per il nuovo anno e proposte 

Tante sono le attività proposte per quest’anno dal Comitato: 

• Mercatino Comitato Genitori I.C. Pascoli: sabato 23/11, 30/11, 7/12 e 14/12 presso il Mercato di 

Via Marx; 

• Festa di Natale, 15/12; 
• Festa di fine anno della Scuola; 



• Festa di Carnevale; 

• Giornate mondiali da festeggiare con comunicazioni attive nei vari social 

• Pesca e lotteria. 

• Creazione di contenuti video e fotografici da pubblicizzare per espanderci e farci conoscere 
“Mettiamoci la faccia” 

• Aumento del traffico dati con pubblicazione di risultati e obiettivi, rubriche dedicate, consigli, solleciti a 

partecipazione attiva 

• Proposta di Movie Night: serata cinema a numero chiuso previa iscrizione, in cui i bambini possono 

portare coperta e cuscino, in vendita partecipazione e popcorn con bibita e pizza. Sondaggio 
precedente per scelta del film da proiettare. 

Nello specifico, alla festa di Natale sono state proposte le seguenti idee: Karaoke o balli di gruppo per 

ammortizzare i “tempi di attesa” durante l’arrivo delle famiglie, angolo cinema con proiezione di film 

natalizio, angolo Babbo Natale con allestimento e servizio foto, cassetta delle lettere per imbucare 

letterina dei bambini, truccabimbi, tombola, interventi di lettura dell’associazione Dire Fare Dare, angolo 
creativo… Seguiranno dettagli in merito. 

Viene anche proposto “Merendiamo insieme” anche all’uscita della primaria. 

 

3. Cariche 
Presidente: Antonella Rubino 
Tesoriera: Laura Quattrocchi 

Referente Infanzia: Erika Vegeni 

Referente Primaria: Elena Menucelli 

Referente Secondaria: Elena Carbone 

Comunicazione e social: Giulia Usberti Fellini 
Coordinatrice feste: Annalisa Grimaldi 

Comunicazioni: Chiara Andenna 

Comunicazione: Alice Brollo 

Segretaria: Angela Orlando 
 

4. Situazione economica 
• Il saldo finale ad ottobre è di € 8140,67 

• Saldo iniziale di € 9506,04 

• Versati alla scuola € 7344.00 per i progetti 
Gli incassi sono dovuti: 

€ 2045,00 derivanti dalle feste 

€ 1870,00 da merende e mercatino 

€ 1215 dalle foto di classe 



 

per un totale di incassato, di euro 5130, e cioè 1300 euro in più rispetto all'anno precedente 

 

5. Varie ed eventuali 
Si decide di promuovere al più presto la raccolta di materiale giochi, libri ecc. per la tombola e pesca 

delle varie feste, soprattutto in vista di quella Natalizia. 

Viene pensato di creare una comunicazione ad hoc per i nonni che sarebbero disponibili all’aiuto, ma la 

maggior parte delle volte non ricevono l’input dalle famiglie. 

Anche quest’anno verrà riproposta la brochure di natale per promuovere gli articoli del mercatino. 
 

Esaurita la trattazione dei punti all’Ordine del Giorno, il presidente dichiara tolta la seduta. 

Sesto San Giovanni, lì 11/11/2024 

Il Presidente del Comitato I.C. Pascoli (Antonella Rubino) 

Il Segretario (Alice Brollo) 


